

Meine Lebensgeschichte für den wahren Frieden

Hallo, liebe Leute, bin seit 39 Jahren auf der Suche nach vielen Lösungswegen für eine friedliche und gemeinsame Entwicklung mit ganzen Herzen.

Meinen Lebensweg habe ich mit Gottes Hilfe vor 39 Jahren vollbewusst erkannt. Damals wurde es mir klar, dass ich meine Zukunft nur gemeinsam am sichersten und am besten leben kann, wenn der liebe Schöpfer-Gott mir weiterhelfen will. Er kennt ja meine Vergangenheit, meine Gegenwart und meine Zukunft genau und kann mir am besten weiterhelfen. Ich war 20 Jahre alt und habe eine Lebensbilanz gemacht, mir war völlig klar geworden, das für meine weitere Lebensorientierung ein paar Voraussetzungen gebraucht sind. Diese habe ich erkannt und erstens war mir ein sicherer Lebensweg ganz wichtig, dann eine Orientierung ohne Gewalt in Gedanken, Worten und Handlungen.

Der letzte Punkt war der wichtigste: mir war klar, dass ich eine ganz praktische Erfahrung brauche, damit ich von ganzen Herzen und mit ganzem Vertrauen den völlig geistigen erkannten Lebensweg gehen kann. Meine Vergangenheit hatte ich bereits mit dem wahrhaftigen Geist im Einklang mit den 10 Geboten und der wahren Nächstenliebe bereinigen können. Mir war natürlich voll bewusst, dass diese Bereinigung nur dann gültig ist, wenn ich mit Gottes-Hilfe eine klare Bestätigung bekomme. Ein paar Tage später bin ich am Morgen aufgewacht und erlebte eine Schwingung, die mir eine vollbewusste Erfahrung schenkte. Auf einmal konnte ich viele Ursachen und Rückwirkungen über meine Gegenwärtige Lebenssituation erkennen. Dann habe ich erkannt, welche Auswirkungen meine nächsten Lebensschritte haben

werden. Das hatte ich vorher noch nicht erlebt und mir war sofort klar, dass mir die große Liebe vom Schöpfer-Gott geschenkt wurde. Als ich später genau diese Lebenssituation erlebte, die ich im vollbewussten Geiste erkannt hatte, wurde mir klar, dass es eine gute Bestätigung ist.

Zur Sicherheit wollte ich aber noch weitere Bestätigungen, die ich dann auch später erleben und erkennen konnte. Durch diese Erfahrungen habe ich ganz klar entschieden, dass ich mein ganzes Leben in Zukunft mit dieser Lebensorientierung gemeinsam mit Gottes-Hilfe noch besser leben kann.

Mein beruflicher Werdegang war dann ganz klar erkennbar, habe viel gelernt und habe versucht so gut wie möglich, dem Nächsten, nach Gottes heiligen Willen zu dienen. Als Sanitäter, als Altenpflegehelfer, Krankenpflegehelfer, Baumschulmitarbeiter, Bauhelfer, Obstverkäufer, Landwirtschaftsmitarbeiter, als Taxifahrer für Dialyse-Patienten, Bio-Gartenverwalter und Hausmeister, als Erziehungshelfer, Raumpfleger, Bäckereimitarbeiter, Gartenbaumitarbeiter, Kfz-Mechaniker-Mitarbeiter, als Außendienst Mitarbeiter, als Fahrzeugreiniger und als Gebäudereiniger. Meine Arbeiten habe ich immer mit ganzen Herzen erledigt und meine Arbeitgeber wollten mich öfters nicht gehen lassen und waren sogar sauer, weil ich gekündigt hatte.

Meine vielen Erfahrungen haben mir gezeigt, dass viele Menschen für eine bessere Lebensorientierung noch zu wenig Interesse bekommen wollen. Mein Weg war und ist bis heute ganz klar erkennbar und ich habe sehr oft eine

neutrale Lebens-Bilanz gemacht, damit ich den bestmöglichen Lebensweg gehen und erkennen kann. Die Weltweiten Entwicklungen haben mir gezeigt, dass sehr viele Probleme und Kettenreaktionen durch viele Ursachen und Rückwirkungen geschehen werden. Wir können nur gemeinsam von Erdenbürger zu Erdenbürger den Lebensweg zur Rettung der Lebensqualität und der Lebensgrundlagen gehen.

Meine Lebensorientierung ist sicherlich die bessere und wahrscheinlich sogar die Beste Weltweit für Alle Menschen und Alle Seelen. Ich habe noch keinen besseren Lebensweg Weltweit von anderen Menschen erlebt und erkannt. Meine geistigen Fähigkeiten können gemeinsam mit allen wahrhaftigen und verantwortungsbewussten Menschen viele Probleme durch den wahren Frieden und der wahren Geistigen-Einheit lösen. Im Einklang mit dem Geist der Wahrheit ist mir auch noch ermöglicht worden, das ich viele zukünftige Entwicklungen erkennen kann.

Wenn jemand wirklich, noch eine bessere Lebensorientierung und Lebenssinnerfüllung kennt, dann ist das für mich "Hoch Interessant" und diese will ich auch ganz genau erleben und erkennen.

LG von Peter HPH